

información turística plano ubicación



En Benidorm encontramos también dos mercadillos, que abren sus puertas los miércoles, el de Els Tolls y el Mercadillo Pueblo, en el Rincón de Loxi. Este último también abre los domingos. Además, el Rastro El Cisne, en las afueras, es visita obligada para todo aquel que busca artículos de segunda mano, vintage o incluso antigüedades.

El Parque de Elche y el Parque de l'Algüeira son dos cétricos lugares de esparcimiento, con zonas verdes y bancos. L'Algüeira dispone de dos escenarios abiertos, el Auditorio Oscar Espá y el Auditorio Julio Iglesias, en los que se desarrollan actividades culturales, musicales y festivas a lo largo de todo el año.

En cuanto a la práctica del deporte, Benidorm cuenta con tres magníficos campos en los que practicar golf, con las mejores vistas. El de Las Rejas, apto para amateurs y con escuela, con 9 hoyos; y los dos del Club de Golf Villaitana que cuentan con 18 hoyos. Además, gozamos del Parque Natural de Serra Gelada, con cinco rutas de diversas dificultades y que cruzan los seis kilómetros de tierra de punta a punta, para los amantes del senderismo, y con unas vistas espectaculares a los impresionantes acantilados sobre el mar.

La gastronomía es mucha, variada y buena, y parte fundamental de las vacaciones. La oferta de restaurantes permite disfrutar de todo tipo de comidas. Además, tapear por las calles del casco antiguo es una tradición. En la calle Santo Domingo, más conocida como "la de los vascos", y sus alrededores encontrará numerosos establecimientos especialistas en tapas y pinchos.

Benidorm dispone además de otros muchos atractivos, como el turismo de salud, gracias a las propiedades curativas del mar y el sol y la amplia oferta de spas y wellness, pensados para su bienestar y relax, dos importantes centros hospitalarios privados equipados con las últimas tecnologías y equipos médicos multilingües, cuatro centros de salud y un hospital comarcal público.

Las fiestas populares más destacadas son las Fiestas Mayores Patronales, que se celebran el segundo fin de semana de noviembre. Pero el calendario festivo marca más de 50 celebraciones. Desde Fallas a Moros y Cristianos, pasando por Romerías en honor a la Virgen y fiestas de Casas Regionales. Todo tiene cabida en Benidorm.

Otros atractivos a mencionar son los bingos y el Casino; la Sala de Fiestas Benidorm Palace; y como peculiaridad, el coro de voces no profesionales que se congrega, a diario, en el Paseo de Colón y en la Playa de Levante, donde el público canta temas populares.



Información Turística
☎ +34 96 585 13 11
www.visitbenidorm.es





Benidorm

Benidorm 50+

El poderoso atractivo del mar y sus más de 300 días de sol al año han convertido a Benidorm, década tras década, destino preferente para el colectivo de personas mayores que conservan muchas ganas de seguir disfrutando y que buscan vivir una segunda juventud.

Más de 10 millones de personas, entre los 55 y los 80 años, son los potenciales visitantes de nuestra ciudad. A ellos se suman los miles de jubilados procedentes de otros países europeos, que encuentran aquí su paraíso particular. Relax, calidad de vida, actividades festivas y culturales, deportes o espacios naturales maravillosos son la carta de presentación de una ciudad líder en Turismo Senior.



Benidorm

líder en turismo senior

Personas con tiempo a las que les gustan las vacaciones de larga estancia, valoran la gastronomía y el buen servicio.

Con una media de 19º grados anuales, su particular microclima hace que la temporada se alargue 12 meses al año. Auténtico paraíso para los amantes del sol y el mar, Benidorm cuenta con cerca de 6 kilómetros de playas urbanas, y calas de gran belleza paisajística a apenas unos kilómetros del centro. Nuestras playas cuentan con servicios de accesibilidad para personas con movilidad reducida, biblioplayas, lavapiés, sombrillas y hamacas, seguridad y limpieza. Tienen en su haber los principales reconocimientos a la calidad en su gestión y sus aguas, como las Banderas Azules que otorga la Unión Europea.



La ciudad cuenta con una de las plantas hoteleras más completas y de mayor calidad del país, a la que se suman hoteles, apartamentos y camping, con un total de 68.000 camas. La oferta se complementa con los más de 1.100 establecimientos entre restaurantes, cafeterías y bares que jalonan el núcleo urbano.



Benidorm



Sol, arena y mar

Son las opciones favoritas de ocio y descanso que mayor número de visitantes propia. La posibilidad de dar largos paseos por cualquiera de sus dos playas, e incluso darse un buen baño en cualquier época del año, incluido otoño e invierno, no deja indiferente a nadie.

El **núcleo urbano** se concentra en la Playa de Levante, con sus cafeterías con orquesta y baile. Cafeterías estupendas para pasar unas tardes amenas, y tomar un café o un chocolate frente al mar, entablar nuevas amistades o retomar las ya conocidas.

El turista senior europeo encuentra una oferta de ocio que se ajusta más a sus gustos y necesidades en la zona del Rincón de Loo, alrededor de las calles Gerona, Ibiza y Mallorca, repletas de pubs, restaurantes y bares, que responden a la demanda del nutrido colectivo de británicos, belgas, holandeses y alemanes que visitan Benidorm.

Un casco antiguo peatonal, repleto de comercios y vida, hace también las delicias de todo aquel que desea realizar **compras** o simplemente tomarse el pulso a la gente que llena sus calles. Uno de sus grandes encantos radica en la posibilidad de pasear al tiempo que se curioso y compra. Una amplia oferta comercial que se ajusta a todos los bolsillos.

